

尚徳福祉会 日野保育園 2022年8月

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し、いよいよ夏本番を迎えました。 活動後や食事前の手洗いでは、気持ちよさそうに水に触れている子どもたちです。熱中症に気を つけながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。また、感染症の流行るときでもありま す。体調の変化には気を付け、心地よく過ごせるようにしていきたいと思います。

天候や体調に合わせて、テラスで水遊びをしています。手洗いの際に、水の心地よさを感じていた子どもたちは、保育者がテラスで水遊びの準備をしていると、出入り口で興味津々です。タライや洗面器に、温水を張って水遊び開始!!水面を一生懸命叩いて水の感触を楽しむ子、顔に水しぶきが飛んでも笑顔の子、ジョウロからの水を掴もうとする子など、思い思いに水の感触を気持ちよさそうに楽しんでいます。引き続き、一人一人の健康状況を把握しながら、適度な休息と水分補給をし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

②・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・※・ ○子どもたちの様子♡

日々成長した姿を見せてくれる子どもたちは、保育園でたくさん体を動かして遊んでいます。両面棚の下の段を通り抜けトンネル遊びをしたり、ボールを追いかけたり、投げたり、手作り段ボールの動物に食べさせたりして遊んでいます。園庭では、他のクラスのお友達の傍に座って、遊びをじっと見たり、同じような玩具を保育者と探して一緒に過ごしたりと好奇心旺盛です。行動範囲も広がり、探索した後には、たくさんの発見を教えてくれます。

「キラキラ星」の曲に合わせて、手を動かしたり体を揺らしたりして笑顔を見せてくれます。ダンスの曲(「アヒルのダンス」「ロケットペンギン」など)をかけて、保育者が踊ると手を叩いたり、同じような仕草を見せたりしてくれるようになりました。

今後も子どもたちと一緒に体を動かしたり、遊んだりしてたくさんの経験をしていきたいと思います。

※お願い※

◎お友達に興味が出て触れ合う姿が多くなりなした。顔を触ったり、近くで遊ぶ時に爪があたったり することもあります。定期的なご確認をお願いいたします。